

MONATSBOTSCHAFT MAI 2024

von Salvador, gechannelt durch Christiane Hansmann



Erhebt Euch, schreitet voran. Die Pionier-Energie darf aus Euren Herzen in den Raum Eures Lebens fließen. Neues möchte entstehen, Neues möchte sich zeigen. Öffnet Eure inneren Pforten und erlaubt Euch voranzuschreiten.

Vorne weg als Erster den Weg zu bahnen, bedeutet, den Mut aufzubringen, Eurer Wahrnehmung zu trauen, bedeutet, den Mut aufzubringen, Euch selbst und Eurer Urteilskraft zu vertrauen.

Als Pionier zu wirken, hier könnt Ihr nicht auf alte Erfahrungen anderer zurückgreifen. Ihr seid die, die den Weg als Erster gehen. Vielleicht folgen Euch andere oder Ihr geht den Weg des Pioniers nur für Euch selbst.

Warum betonten wir die Energie des Pioniers im Mai?

Diese Kraft möchte von Euch integriert werden. Aufgrund der Abtrennungserfahrung und Euer damit verbundenes Verlaufen in Blindheit im Labyrinth der Räume, habt Ihr Euch im Außen, bei anderen Menschen, Orientierung gesucht.

Ihr seid anderen gefolgt und habt Vertrauen in andere gelegt, viel leichter als in Euch selbst.

Der Pionier geht für sich, er geht seine Wege, die aus ihm selbst entspringen, weil er dieses Gespür in sich trägt.

Pioniere sind in Euren Geschichten bekannt. Ihr schaut auf sie. Jeder von Euch hat die Kraft des Pioniers in sich. Der Pionier bahnt Euren ganz eigenen Weg, ohne Vergleiche im Außen zu ziehen, ohne sich von Bewertungen anderer stoppen zu lassen. Der Pionier wird von außen auch bewertet. Auf der einen Seite wird er bewundert und auf der anderen Seite wird er bewertet. Diese Bewertungen fließen zu Euch, folgt Ihr Eurem eigenen Weg des Pioniers. Gleichzeitig seid Ihr innerlich am Üben, Eurer Wahrnehmung zu trauen, Euch auf Euch selbst zu verlassen. Seht die Herausforderung.

Wir sind hier, möchten Euch ermutigen, Euch diese Pionier-Kraft zu Euch fließen lassen. Im Raum Mai setzen wir den Fokus in diese Energien.

Die Kraft des Pioniers in jedem zu erwecken, ist unerlässlich auf dem Weg des Erwachens. Denn es möchten von Euch neue Wege eröffnet werden, es möchten von Euch neue Möglichkeiten, ein neues Miteinander erfahren werden. Dazu braucht es Euch, damit Ihr die verschlossenen Türen als Erster öffnet.

So nehmt Euch in Liebe an, stärkt Euer Mitgespür für Euch selbst auf diesem Erkenntnisweg und schreitet voran. Folgt Eurem ganz eigenen, noch nie dagewesenen Weg. Ihr erschafft neue Erfahrungen im Sinne Eurer Seele, dazu braucht Ihr die Integration des Pioniers in Euch.